



本日〈7月15日〉のプログラム

- ◆ 斉唱 「それでこそロータリー」
 - ◆ 献立 中華
 - ◆ 卓話 ガバナー公式訪問
- 国際ロータリー第2590地区 ガバナー 志村 雄治 様



写真提供 小池 将夫

司 会

加野 亮一 副幹事

点 鐘

赤堀伽寿一 会長

斉 唱

「我等の生業」
ソングリーダー 角野 弘幸 会員

四つのテスト

中野 真理 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

久保田耕二 様 (神奈川RC 会長)
吉村真由美 様 (神奈川RC 幹事)

特別行事

◆神奈川RC表敬訪問



神奈川RC 会長 久保田耕二様、幹事 吉村真由美様

2022-2023年度 RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

IMAGINE
ROTARY

第2590地区 ガバナー 志村 雄治

会 長	赤 堀 伽寿一	会 計	長 野 毅
会長エレクト	田 中 龍太郎	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	金 森 欣 一	S A A	西 山 潔
副 会 長	伊 東 英 紀	副 S A A	植 田 清 司
幹 事	馬 場 佳 子	副 S A A	加 藤 仁 昭
副 幹 事	加 野 亮 一	クラブ会報	川 崎 典 子

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
 例会場 崎陽軒本店
 URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
 E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 〒241-0014
 横浜市旭区市沢町 772-8
 TEL : 045-442-7131 FAX : 045-442-7978
 創立記念日 昭和51年5月29日

幹事報告

馬場 佳子 幹事

- ・RAC全クラブ合同例会の案内が来ておりますので、回覧致します。
- ・本日、例会終了後に7月度定例理事会を開催致します。場所は隣の部屋になります。
- ・次週7/15はガバナー公式訪問となります。皆様、例会へのご出席、よろしくお願い致します。

委員会報告

R財団委員会 委員長 森永 健

例年は期間を定めて、年次基金とポリオプラスの計180\$の納付をお願いしておりました。しかしながら昨今のドル高を鑑み、今期は毎月初地区から発表されるドルレートで各会員が次期を判断して納付して頂くことに決定しました。いずれにしろ、年度内に納付を完了するようにご協力をお願いします。

ご不明な点はR財団委員長若しくは、事務局へお問い合わせください。

誕生日祝

岡部雄一郎 会員（7月10日）



スマイルボックス

西山 潔 SAA

神奈川RC 久保田耕二様 本日、吉村幹事と新年度のご挨拶に伺いました。一年間よろしくお願い致します。

神奈川RC 吉村真由美様 新会場での例会、おめでとうございます。本日はお世話になります。

岡部雄一郎君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。体力年齢35歳ですが、頭脳年齢は80歳です。今年も頑張ります！！

富居利貞君 ①赤堀会長、馬場幹事さん、一年間ご指導の程よろしくお願い致します。②本日早退します。

赤堀伽寿一君 神奈川RC 会長 久保田様、幹事 吉村様、ようこそ。一年間よろしくお願い致します。

青柳 紀君 新しいバッジをもらったので・・・。

田邊正彦君 神奈川RC 久保田会長、吉村幹事、ようこそお越し下さいました。どうぞよろしくお願い致します。

伊東英紀君 コロナが増えてきました。皆様、気をつけて下さい。

飯田泰之君 今日は七夕。昨年話をしたばかりとと思っていましたが、とにかく流れが速い。

山田正憲君 久保田会長、ようこそいらっしゃいました。

馬場佳子さん 神奈川RC 久保田会長、吉村幹事、ようこそいらっしゃいました。

加野亮一君 七夕ですね。曇っていますが・・・。

渡辺好史君 本日もよろしくお願い致します。

西山 潔君 今日は七夕ですね。皆様、素敵な出会いがあると良いですね。

7月7日	14件	36,500円
本年度累計		160,500円
年度目標進捗状況		+64%

出席報告

北村 敦 出席副委員長

会員総数	48名	(29+19)名	
出席会員数	34名	(23+11)名	
出席率	85.00%		
ゲスト	2名	ビジター	0名
前回補正後	95.45%	前々回補正後	93.48%

表紙の写真



春の山下公園の花壇にはバラをはじめ季節の美しい花達が訪れる人の眼を楽ませています。そして氷川丸の船体を背景にして美しく咲く花の姿は、まさに港ヨコハマにふさわしい景観だと、思わずパチリ・・・でした。

【写真提供 小池 将夫 会員】

新年度挨拶

◆職業奉仕委員会 委員長 中野 真理



今年度、職業奉仕委員長を仰せつかりました中野です。

副委員長の茂木先輩、委員の植田先輩、西山先輩、山本芳弘先輩という経験豊富な素晴らしい大先輩の皆様のおかげで、委員会活動を推進できればと思っております。

活動方針は、会員の職業活動を通じて奉仕活動を顕在化していく、というものです。

第一例会では四つのテストの唱和を進めていきます。四つのテストは、どの言葉も意義のある素晴らしいものですので、その価値を損なうことのないよう、正確に唱えてまいります。

職業奉仕委員会の大きな活動として、優良職場訪問がございます。ここ数年は新型コロナウイルス感染の影響で実現困難でしたが、昨今の状況をみるに、今年度は開催可能性もあるため、検討を進めてまいります。しかし、現在も各種の工場見学等は未だ縮小状態が続いており、数十人単位では集団の受付をしていない所も多いため、具体的な目安はついておりません。優良職場訪問に関する情報等、ご存知の方がいらっしゃいましたら、どうぞご教授ください。

拙い委員長ですが、一年間よろしくお願い申し上げます。

◆社会奉仕委員会 委員 清水 茂夫（代読）

北村大輔社会奉仕委員長に代わりまして、代読させていただきます。

委員会メンバーは、委員長に北村大輔さん、副委員長に鴻さん、委員には小池さん、友添さん、私清水という大変心強いメンバーをそろえて頂き感謝致します。

今年度のR I会長テーマは、「イマジン ロータリー」です。想像する、思い描くなど、未来に向かって考えることだと思えます。そして、第 2590 地区 志村ガバナーのテーマは、「ロータリーの再生」、新たな挑戦ということで、魅力あるクラブ創り・会員増強は女性の比率を上げ若い世代の入会にも積極的に取り組み、新たな奉仕活動、奉仕プロジェクトに挑戦しましょうということで、当クラブ赤堀会長の本年度テーマの「改革と変革」も、全てのテーマは未来に向けての行動にあると考えます。

本年度の活動方針は、未だに収束の見えない新型コロナ感染防止の観点や社会的要請などに十分留意しながら、何が出来るのか、何をすべきなのかをよく検討の上、一年間活動して参ります。

活動計画と致しまして、毎年2回行っております岸根公園の花壇花植えと、今年は開催が予定されております神奈川区民まつりでのチャリティー活動を、国際奉仕委員会、青少年奉仕委員会、親睦活動委員会にもご協力を頂き、新たな計画を考えまして区民まつりでのチャリティー活動を行いたいと思えます。

また、9月にはクラブフォーラムを開催する予定でございます。皆様からのご意見・ご協力を宜しくお願い申し上げます。

一年間どうぞ宜しくお願い致します。

◆国際奉仕委員会 委員長 岡部雄一郎

今年度、国際奉仕委員長を承りました岡部です。よろしくお願い致します。



副委員長には矢野修二会員、委員には田邊正彦会員、小山市康会員、金森欣一会員で一年間務めさせていただきます。

早速、金森会員と7月27日に防衛省近くのグランヒル市ヶ谷で当クラブでも卓話にお越しいただいた佐藤副防衛大臣の国際情勢を中心とした講話を拝聴しに伺う予定です。

本年度のR Iテーマはイマジンであり、世界平和のために何が出来るかを私たち一人一人が想像し、行動すべきという意味を持ちます。これはウクライナへの支援を前年度に引き続き行うことにも通じます。

台湾の台北滬尾ロータリークラブとの関係をコロナの感染状況を鑑みつつ、連携を取り合い姉妹クラブとしての関係を、いま一度深めていきたいと考えています。

また、マレーシアのルーヤンロータリークラブとも交流を再開させたい方向です。

もう一つ継続的に行われていたスリランカの井戸、施工・維持管理も当クラブの会員の皆様のご意見を賜り審議していく方向です。

今年度の国際大会開催地はオーストラリアのメルボルンにて5月27日～31日の4日間行われます。数多くの当クラブからのご参加をお願い致します。

最後になりますが、今年度の国際奉仕委員会へのご協力を一年間よろしくお願い申し上げます。

◆青少年奉仕委員会 委員長 角野 弘幸



今年度青少年奉仕委員長を仰せつかりました角野弘幸です。どうぞよろしくお願い致します。

副委員長に角田伯雄会員、委員に伊東英紀会員、天野公史会員という大先輩の皆様にサポートをいただき、1年間頑張ってまいります。

青少年奉仕は、若い人々に対して、未来に向かって成長の手助けになるような基本的ニーズを支援するプログラムを開発、提供することです。新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、この数年間活動が制限されていた青少年のために、価値のある支援を実現していきたいと思っております。

今年度のクラブテーマ「改革と変革」を踏まえ、まずは、アフターコロナの世界で活動が再開される「B-Sky FES」に対する協賛を行って参ります。また、神奈川県少年少女ソフトボール大会への協賛も継続して参ります。さらに、前年度から始めましたムーミン食堂さんへの支援についても、継続していきたいと考えております。その他にも、新たな青少年支援の取組についても検討して参りたいと考えています。

大先輩の委員の皆様、会員の皆様のお知恵を借りながら模索していきたいと思っておりますので、何卒ご協力のほど、よろしくお願い致します。

◆SAA 西山 潔



今年度赤堀会長の下、SAAを仰せつかりました西山潔です。副SAAには、植田清司会員、加藤仁昭会員の心強い支援を頂き、職責を1年間全うする所存でございます。

さて、今年度からは例会場を46年間慣れ親しんだキャメロットジャパンから新天地である崎陽軒本店に会場を移しての例会開催となります。何かと会場設営等に不安を感じるころが多々ありますが、歴史と伝統のある神奈川東ロータリークラブの例会運営に支障をきたさない様に、全力で努めて参ります。

現在、新型コロナウイルス感染症が収束しない状況下において、この点も十分考慮し会場設営を行わないと思っております。会場の席の配置、音響機器、備品の配置、食事の内容等、崎陽軒のスタッフと綿密な打合せを行い、ロータリーの精神に則り、秩序を守り、会員、ゲスト、ビジター、卓話者の皆様が快適な環境で、気持ちよく例会に参加できるよう確認し、監督を行って参ります。

そして、例年通りに例会の出欠確認、各種お祝いの手配、スマイルボックスの管理、テーブルミーティングのメンバー調整を行って参ります。テーブルミーティング後の報告をお願いいたします。

今年一年間会員の皆様の御指導、御協力をお願い致します。

◆プログラム委員会 委員長 清水 茂夫



今年度プログラム委員長を仰せつかりました清水です。一年間どうぞよろしくお願い致します。

毎週行われる例会において卓話は、会員の自己研鑽の一助となる大きな要素を含みます。現在コロナ禍という状況下での開催となり、今後の情勢次第では、開催も危ぶまれる事態も考慮し対応して行きます。演者選定においては、個々の知識向上、ビジネスチャンス、癒し効果など幅広い分野の講演を依頼して行きます。

委員会のメンバーには、河野副委員長、石川委員、田口委員、茂木委員、岡部委員と経験豊かな大先輩の皆様に協力を頂き、会員から喜ばれる卓話となるよう演者選定を行って行きます。

「改革と変革」と本年度のテーマがあります。「今までの伝統を継承しつつ刷新すべき事は改変する」という会長の思いと、「卓話は会員の向学となり自らの糧となりうる」という会長からの言葉を使命として捉え一年間充実した委員会として運営して参ります。

現在6名の卓話者と調整を行っている状況です。残り26名の卓話者を選定して参りますが、クラブ会員の皆様にもご協力をお願いさせていただきますので、その時には宜しくよろしくお願い致します。

ロータリーニュース

R I 会長からのメッセージ

2022年7月

ロータリーに入会して以来、毎月、この雑誌が届くのを楽しみにしています。特に、冒頭の会長メッセージ。電子コピーもいいのですが、それでもやはり椅子に腰かけて雑誌のつやつやの紙面をめくるのは楽しいものです。



私たちみんなが大切に思っているこの素晴らしい団体を映し出す写真や忘れがたいストーリーの宝庫ですから。

これまで長年にわたり、奉仕プロジェクトや皆さんが変化をもたらした人びとの暮らしについて、この雑誌から多くを学んできました。

コミュニケーションの専門家としては、私たちのストーリーがマスコミで日常的に取りあげられ、機関紙が病院や喫茶店などに置かれて人びとに読まれる日がいつか来ることを楽しみにしてきました。ロータリー会員がみんなの活動について詳しくなるのは素晴らしいことですが、より多くの人びとが私たちのストーリーを知ってくれたとしたら、そんなに素晴らしいことはないのではないでしょうか。

そんな思いをめぐらせながら、今年度、世界中でロータリーを推進するための計画を練りました。今後12カ月間で、ロータリーの奉仕活動の好例となるようなプロジェクトに光を当てていきます。それも、戦略的に。ニックと私は、イマジン・インパクト・ツアーと名づけた、重点分野で最も影響の大きい、持続可能で大規模なロータリープロジェクトに焦点を当てます。

奉仕したいと思っているけれどもロータリーに参加すれば奉仕活動ができると気づいていない人びとに呼びかけてくれるように、一流のジャーナリスト、ソートリーダー（思想的指導者）、インフルエンサーに働きかけます。

しかし考えるべき重要な問題はほかにもあります。カーボンフットプリント（企業や個人の活動で消費される温室効果ガス排出量）です。私は、環境問題においてロータリーがリーダーシップを取りだしたことを真摯に受けとめています。コロナ禍で会員たちはロータリーが未来を切りひらくためのカギとなる模範を示してくれました。

つまり、デジタル技術を活用してロータリーのストーリーを発信していくのです。関心がある人には誰にでも届くように、ツイート、投稿、「ライブ」を行います。環境への影響を考える必要がある。ということは、そのためにはイベントなどを毎回対面式で行うのではなく、ここ2年間のように有意義な方法でつながり続けることにもなるでしょう。

もちろん、ロータリアンは人好きですから、交流の機会は必要です。ただ、今までより慎重に計画して、少しだけ違う方法で集まる方法を考えないといけない。

例えば、プロジェクトのために現地を訪問する際には、近隣で行われているプロジェクトも訪問する予定を立てる、など。

皆さんにはどのようなストーリーがありますか？

発信するのを手伝ってくれる人はいますか？

皆さんもイマジン・インパクトに取り組みませんか？

ストーリーは、ソーシャルメディアやZoomでも簡単に発信できるかもしれません。クラブや地区で注目すべきプロジェクトを紹介する方法をぜひお考えください。

ロータリーの奉仕活動と理念がもたらす影響は、私たちみんなが感じています。今こそ、この感覚を世界の人びとと共有する時です。

ジェニファー・ジョーンズ
2022-23年度会長

世界中で活躍する「世界を変える行動人」

2022年7月

カナダ

ニシンはサーモン、オヒョウ、リングコッド、海鳥、シャチなどの海洋哺乳類のエサとなり、原住民が伝統的に主食としてきました。しかし、ニシンの個体数は、乱獲や、昆布やアマモのような産卵に向けた海草の環境悪化のために減少しています。2月に、ブリティッシュコロンビア州で活動するロータリアンの「海の林業従事者」は、バンクーバーの北西にあるポーボイズ湾にニシンのカーテンを設置しました。カーテンは約2.5メートルの長さにカットされ、フォームとナイロンロープやPVCパイプによって水面に浮かび、岩で固定された耐久性の高い防草布で、魚の産卵に理想的な場となります。2020年以降、30人近くのボランティアが100個以上のカーテンを設置し、産卵サイクルを通じて毎週モニタリングしています。セシエルト・ロータリークラブが主導するこのプロジェクトには6つのロータリークラブが参加してします。

コロンビア

麻薬カルテルがカリの街中を支配していた1990年代半ば以降、公共の安全は改善されてきました。カリフォルニア・ローターアクトクラブは、「社会的および心理教育的介入プロジェクト」であるリクリエイト・イニシアチブを通じて平和と紛争解決を推進しています。同クラブの前会長であるダイアナ・リベラさんによると、地元の学校でロールプレイング、ディスカッション、美術工芸、音楽、陸上競技などを通じて行っているそうです。2017年以来、何百人もの子どもたちがこのプログラムに参加し、いじめ、個人の境界線の設定、チームビルディングなどのテーマを取りあげています。「私たちは1学期あたり2回、土曜日に学校を訪問します」とリベラさん。パンデミックにより、人気の募金イベントだったサッカー大会は中止されましたが、同クラブがオンライン活動でリクリエイト・イニシアチブの強化に取りくむ中、個人の寄付、宝くじ、その他の募金活動によってコロナ禍で空いた穴は埋められました。

イングランド

ボストン・ロータリークラブは、地域社会や地元の他クラブから募金を募り、公営の航空救急サービスを支援しました。9月から2月にかけてJustGivingクラウドファンディングサイトを通じて2万ドル以上を集め、ボストンのピルグリム病院に芝生のヘリポートに照明と拭き流しを設置する資金として13,500ドルという目標をはるかに上回る額を達成しました。「照明はデュアルビジュアル、赤外線、太陽光発電で、ヘリコプターの操縦席から照明をつけることができます」と同クラブの前会長であるジェフ・デイさんは言います。民間航空規制では、照明なしでは日没後の施設への出入りは禁止されているそうです。ノッティンガムにある域内の大きな外傷センターには最高速度でも自動車でも1時間以上かかるため、照明の設置で助かる人命がある、とデイさん。目標額を超えて寄せられた募金は、ヘリコプターに搭載する血液加温器の資金に充てられます。

クラブ会員の広場

7月「チョイ悪親父の一人旅」

矢野 修二

NHKの朝ドラ「スカーレット」で紹介された信楽焼に行ってきました。この写真の中に生きた狸がいます。みんなで探してみてください。

【信楽焼たぬき八相縁喜】

笠＝思わざる悪事災難避けるため用心常に身を守る笠
 目＝何事も前後左右に気を配り正しく見つむることな忘れぬ
 顔＝世は広く互いに愛想よく暮らし道を以って務め励まん
 徳利＝恵まれし飲食のみにこと足利て徳はひそかに我につけん
 通＝世渡りは先ず信用が第一ぞ活動常に四通八達
 腹＝物事は常に落ちつきながら決断力の大胆をもて
 金袋＝金銭の宝は自由自在なる運用をなせ運用をなせ
 尾＝何とも終わりは大きくしっかりと身を立てるこそ真の幸福



生きた狸は見つかりましたか？



甲賀流忍術屋敷



今日のところはこれでドロン！

次回〈7月22日〉の予定

新年度挨拶

出席、職分・会選、会報、親睦、雑誌、会増

例会 4 回

6 月度出席報告

名譽会員 出席率算出除外会員

会 員	メークアップ	ホームクラブ	会 員	メークアップ	ホームクラブ	会 員	メークアップ	ホームクラブ	会 員	メークアップ	ホームクラブ
青柳 紀	50	50	川崎 典子	100	100	友添 辰哉	200	100	吉田 隆男	175	50
赤堀伽寿一	200	100	北村 敦	50	50	中野 真理	75	75	吉橋佐千男	0	0
天野 公史	100	100	北村 大輔	125	100	長野 毅	125	100	渡邊 淳	125	75
飯田 泰之	100	100	小池 将夫	75	75	西山 潔	100	100	渡辺 好史	125	100
池田 広樹	100	100	河野 明光	100	100	馬場 佳子	250	100	富居 利貞	25	25
石川 正三	100	100	小山 市康	200	100	古澤 一憲	125	100			
伊東 英紀	75	75	清水 茂夫	100	100	茂木 知子	100	100			
伊藤 慎	100	100	白鳥 厚夫	100	100	森永 健	125	100			
植田 清司	100	100	須永 久一	75	75	矢野 修二	100	50			
鴻 義久	75	75	角野 弘幸	150	100	山木 幹夫	75	75			
大橋 秀行	0	0	田口健太郎	100	100	山崎 善也	50	50			
岡部雄一郎	50	50	田中龍太郎	125	75	山田 正憲	150	100			
加藤 仁昭	125	100	田邊 正彦	75	75	山本 登	100	75			
金森 欣一	125	75	月山 勇	125	100	山本 芳弘	100	100			
加野 亮一	125	50	角田 伯雄	50	25	横溝 亘	125	100			
月平均 94.00%											